

※このプリントは必ず保護者の方に渡してください。



避難訓練！町会ごとに集合して確認を！

6月18日に発生した大阪北部地震では、いろいろなことを考えさせられました。午前7時58分、登校途中に発生したので、一人でいた生徒もいて、生徒たちの不安も大きかったようです。

交通機関や電話も不通となり、ホームページも簡易表示に切り替わり、情報が迅速に伝わらず、改めて正しい情報の伝達がとても大切であることを実感しました。学校からの発信力の弱さも反省させられました。現状の把握をして、迅速に情報を提供することがとても重要であると思いました。

今後は、その時の状況をしっかりと把握し判断し、迅速な情報提供と、生徒たちの安全の確保に全力を尽くしていく所存です。そのためにも、PTAのメール配信サービスへの登録が、まだのご家庭には、ぜひご登録をしていただきますよう再度お願い申しあげます。



7月4日の避難訓練は、雨天のため体育館で町会ごとの整列を練習しました。初めての整列でしたがスムーズに行うことができました。

7月6日には、大雨で交通が止まったり、豪雨災害で被災された方もたくさんいています。河川



▲PTAメールの登録QRコード

■東三国中ホームページ <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j642394> ■携帯メール連絡網 hmc-pta@ktaiwork.jp

の増水による避難についても考える必要があります。必要に応じて集団下校する場合の訓練も大切であると考えています。

9月1日(土)には、土曜授業で防災訓練を行う予定です。ご協力のほどお願ひいたします。



東北研修を報告！社会を明るくする運動！

7月6日(金)の東三国地域「社会を明るくする運動」と、7月7日(土)の新東三国地域「社会を明るくする運動」で、今年3月の東北ボランティア研修の報告を参加したジュニアリーダーたちが行いました。

最初に編集したビデオをみていただき、東北研修で体験したことを生徒たちが発表しました。



▲東三国地域で報告



▲ビデオで報告



▲生徒による体験報告

たことを報告してくれました。

この報告会を通じて、東三国校区の防災・減災への意識が高まり、ジュニアリーダーたちがさらに成長してくれることを願っています。



▲生徒の体験を報告



▲新東三国地域で報告

西日本豪雨災害への募金活動！Jr.リーダー！

7月17日・18日、ジュニアリーダーたちの呼びかけで、西日本豪雨災害への募金活動を行ってくれました。社会的なことにも目を向けて、自分たちにできることを考えての行動です。ジュニアリーダーたちは、ひとつひとつの活動を通して、



▲募金をする生徒たち



学校の内側から外側の社会へと大きく成長しています。

夏休み！目標をもち継続を！無駄な努力はない！

明日から37日間の夏休みが始まります。学校での授業はありませんが、それぞれが目標を持って努力して取り組んでほしいと願っています。

学習に、部活動、読書など、具体的な目標を作り継続して行ってください。どんな事でも無駄な努力はありません。かならず自分を成長させる力となるはず。「今、自分にできること、頑張ればできること、そういうことを積み重ねていかないと、遠くの大きな目標は近づいてこない」とメジャリーガのイチロー選手も言っています。

「継続は力なり」「千里の道も一歩から始まる」のです。一日一日が充実したものとなるように、チャレンジ精神で過ごす夏休みにしてください。